

## Personalia

### **Ernst-von-Bergmann-Plakette für Univ.-Prof. Dr. Dr. h.c. Hugo Van Aken**

Für seine Verdienste um die ärztliche Fortbildung hat die Bundesärztekammer Univ.-Prof. Dr. med. Dr. h.c. Hugo Van Aken, Präsident der DGAI 2007/08, die Ernst-von-Bergmann-Plakette verliehen. In Münster überreichte Dr. Theodor Windhorst, Präsident der Ärztekammer Westfalen-Lippe, die Auszeichnung und zollte dem Engagement Van Akens großen Respekt. „Als Kliniker, Forscher und Hochschullehrer genießt Prof. Dr. Dr. Hugo Van Aken im In- und Ausland einen exzellenten Ruf. Er kämpft stets mit offenem Visier und er bewegt Dinge, von denen man nicht gedacht hätte, dass sie sich jemals bewegen ließen“, sagte Windhorst bei der Preisverleihung. Van Aken sei Ehren- und aktives Mitglied vieler nationaler und internationaler Gremien und Gesellschaften und wirkte zudem als Mitglied im wissenschaftlichen Beirat der Bundesärztekammer sowie als ständiger Gast des Deutschen Senats für ärztliche Fortbildung mit.

Seit 1999 ist Prof. Van Aken ohne Unterbrechung ehrenamtlich als Mitglied des Vorstandes der

Akademie für ärztliche Fortbildung der Ärztekammer und der Kassenärztlichen Vereinigung Westfalen-Lippe tätig. Seit 2000 gehört er zudem den Akademie-Sektionsvorständen für die Gebiete Anästhesiologie sowie Schmerztherapie an. Zu Van Akens Engagement gehören u. a. die Mitarbeit in der Gutachterkommission für ärztliche Haftpflichtfragen sowie seit vielen Jahren die Mitwirkung als Prüfer und Fachbegutachter im Weiterbildungswesen der Ärztekammer.

Um Persönlichkeiten des In- und Auslandes, die sich um die berufliche Fortbildung der Ärzte verdient gemacht haben, Dank und Anerkennung der deutschen Ärzteschaft zum Ausdruck zu bringen, stiftet der Vorstand der Bundesärztekammer die "Ernst-von-Bergmann-Plakette" für Verdienste um die ärztliche Fortbildung.

